

## El Gobierno resta valor a las alegaciones y dice que el trasvase se inicia en 15 días

**Los usuarios presentarán un escrito contra el trazado del Júcar-Vinalopó al entender que requiere un nuevo informe de impacto ambiental**

**F. J. B.**

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Juan José Moragues, restó ayer trascendencia al escrito de alegaciones presentado por la Conselleria de Territorio sobre el nuevo proyecto del trasvase Júcar-Vinalopó y aseguró que no tendrá «incidencia especial», ni afectará «de manera significativa» al proyecto, cuyas obras comenzarán en dos o tres semanas, según anunció, por su parte, José María Marugán, consejero-delegado de AcuaJúcar. El responsable de la sociedad estatal apuntó, además, que el documento del Consell había llegado al Ministerio de Medio Ambiente fuerza de plazo -el periodo de alegaciones culminó el 8 de febrero y el escrito entró el 12 de marzo- pero que por deferencia atenderán el requerimiento de Territorio.



Marugán, izquierda junto a Moragues y los diputados Juana Serna y Godoy

La petición del departamento del conseller González Pons se produce en base al documento que Medio Ambiente envió a 40 entidades en noviembre de 2006 solicitando opiniones y aportaciones sobre el nuevo trazado. Territorio esperó cuatro meses para contestar pero, no obstante, sus observaciones no son vinculantes, por lo que desde el Consell se aseguró ayer que no hay ninguna analogía con el caso de la desalinizadora de Torreveja.

Por su parte, la Junta Central de Usuarios del Trasvase Júcar-Vinalopó anunció que también presentará alegaciones al nuevo proyecto, pero ésta vez relativas al tramo «C» -el sifón Barxeta-Xátiva, una tubería de 18 kilómetros que discurre por los municipios de Simat de la Vall digna, Barxeta, Xátiva, Rotglá i Corberá y Llanera de Ranes, todos en la provincia de Valencia-, que está en exposición pública y contra el que han alegado los ayuntamientos de Cullera y Fuente la Higuera (PP) y Barxeta (EU).

Los usuarios exigen ahora una Declaración de Impacto Ambiental del nuevo trazado «porque se han producido modificaciones incluso sobre el documento que licitaron en 2006», denunció ayer Ángel Urbina, portavoz de la Junta, quien recordó que «el primer proyecto tardó tres años en recibir todas las autorizaciones y ahora nos quieren colar uno en menos de un año en el que el agua no nos sirve o no nos la quieren dar los regantes valencianos que rechazan ahora la modernización de sus regadíos. Mientras, el Ebro se desborda por el norte. Lo del Ministerio de Medio Ambiente no tiene nombre».

Estrategia electoral Desde AcuaJúcar, su consejero-delegado, José María Marugán, denunció la actitud de Territorio, ya que cuenta con un escrito fechado el 26 de enero en el que se da vía libre ambiental al nuevo proyecto - publicado por este periódico el pasado día 2 - , y sin embargo, ahora han recibido uno nuevo poniendo objeciones. «El Consell no va a conseguir parar el nuevo Júcar-Vinalopó. Las alegaciones responden únicamente a la estrategia electoral del Consell del PP, por lo

### Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#)   [Volver](#)   [Siguiete](#)

### Noticias relacionadas

■ [Territorio rechaza que quiera retrasar el proyecto](#)

que estamos convencidos de que, una vez salvado este trámite, las obras podrán comenzar». Las palabras de Marugán y del propio Moragues contrastaron ayer con la rotundidad con las que AcuaJúcar valoró ayer la trascendencia del escrito del Consell. Por otra parte, la sociedad estatal publicó el pasado día 6 en el BOE los concursos públicos para contratar la dirección de obra de los tramos del trasvase. La apertura de plicas se produjo el pasado viernes, día 23, lo que supone un nuevo inconveniente para las intenciones del Ministerio de Medio Ambiente de iniciar con rapidez los trabajos, porque le falta elegir la empresa y ello dilatará también los trámites.